



“No descartamos ninguna hipótesis”, dijo Aquiles Cubillos

Equipo multidisciplinario de Fiscalía y PDI investigan tragedia en El Teniente

Durante la jornada del lunes el Fiscal Regional Aquiles Cubillos encabezó en Rancagua, una reunión para configurar el equipo multidisciplinario que junto a la PDI se hará cargo de investigar la tragedia registrada al interior del mineral El Teniente, donde seis mineros fallecieron

tras quedar atrapados al interior del yacimiento.

En la reunión donde estuvo presente además el jefe regional de la PDI se analizaron los lineamientos de la investigación. “Se trata de una investigación amplia donde no descartamos ninguna hipótesis”, precisó Aquiles Cubillos.

El Fiscal Regional sostuvo que es una investigación compleja donde la temática lo hace hacer así. “Entendemos que existe siempre un sentido de premura, pero obviamente debemos actuar con profesionalismo entendiendo que se trata de una materia altamente técnica que natural-

mente va a demorar un poco más que un caso normal. Estamos hablando de múltiples tecnicismos, donde en definitiva lo que estamos haciendo es que tanto el equipo de la fiscalía como de la policía, sean integrados por profesionales con conocimientos en esta área”.

Aquiles Cubillos señaló que están solicitando a Codelco la entrega de toda la evidencia que está en poder de la empresa, relacionada con los proyectos que se ejecutan, con la actividad minera y con lo sucedido el día jueves cuando se produjo el fatal derrumbe.